LAS ULTIMAS NOTICIAS (STGO-CHILE)
 Pág. 9

 12.98x10.43
 3

 Pág. 9
 2710471-2

Edmundo Pérez Yoma, ex ministro de Defensa

## Piden que Pinochet acepte reponsabilidad política

El histórico mea culpa de ocho de los nueve generales que secundaron al general Pinochet durante su gobierno remeció ayer a todos los sectores políticos: y la mayoría apoyó el reconocimiento.

Ayer, la UDI, el PS y el ex ministro de Defensa Edmundo Pérez Yoma respaldaron las palabras de los oficiales en retiro, quienes reconocieron problemas en materia de derechos humanos y la ilegalidad de las exhumaciones de cadáveres de ejecutados políticos.

También se pronunció el Presidente Ricardo Lagos, quien celebró la declaración.

Uno de los vicepresiden-

tes del PS y senador Jaime Gazmuri manifestó que esto procrea "un clima de mayor verdad y justicia, y este nuevo clima debiera permitir conocer más información".

Para la UDI también fue un mensaje significativo. En palabras del senador Hernán Larraín, "un reconocimiento de esa envergadura, de un hecho grave que habría ocurrido bajo su responsabilidad en el Alto Mando, me parece un paso extremadamente valioso".

Pero de las concordantes declaraciones una de las más potentes fue la de Pérez Yoma, el hombre que fraguó la mesa de diálogo durante el gobierno de Eduardo Frei.

En La Segunda, tras saludar el gesto de los generales en retiro, insistió en que "la única solución es el total conocimiento de la verdad" y agregó que "acá lo que falta es el reconocimiento al más alto nivel de las responsabilidades políticas por los detenidos desaparecidos... que Pinochet diga que acepta la responsabilidad política, que libere a los subordinados y a los que ejecutaron órdenes para que cuenten, y que, de una vez por todas, todos los que tengan datos acudan a los tribunales".